



7 Pièces

400 m²

Réf. 82933995

4 200 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa récente construite en 2022 située sur la commune de Sainte-Maxime, à proximité direct des plages et de la mer. Conçue avec soin, cette propriété offre un mariage parfait entre modernité et élégance bénéficiant de prestations de qualité et d'une agréable vue sur la mer. L'intérieur se compose d'un hall d'entrée accueillant, d'un séjour lumineux et spacieux, d'une salle à manger ainsi que d'une cuisine entièrement équipée. Cinq chambres, chacune dotée de sa salle de bains avec toilettes et dressing. La villa dispose d'un vaste sous-sol avec un grand garage, des grandes caves, ainsi qu'une ...

New villa built in 2022, located in Sainte-Maxime, close to beaches and sea. Carefully designed, this property offers a perfect blend of modernity and elegance, with top-quality amenities and pleasant sea views. The interior features a welcoming entrance hall, a bright and spacious living room, a dining room and a fully equipped kitchen. Five bedrooms, each with its own bathroom, toilet and dressing room. The villa has a vast basement with a large garage, large cellars and a laundry room. Outside, spacious terraces invite you to relax, while a 13x4 m heated infinity pool harmonizes with a ...

BARNES SAINTE-MAXIME

32 Avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com